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第２６３６回 ７月第４例会 ７月 ２９日（木） 

[  ガバナー公式訪問 水村雅啓カバナー  ]  
 

〇点 鐘  横田康介会長 

   （横田康介会長）  
○【 会長の時間 】              

皆さん こんにちは 

本日はガバナーを迎えての例会です。 

ガバナーには後ほど卓話を戴きますこと宜しくお願いいたします。 

さて、今日は 7月の 29日。時節は大暑、暑さも極まって来ましたが、

異常気象の中、40度を超える日が続く夏かもしれません 

また、昨年からのコロナウィルスの疫病災害。 

ワクチン接種が広がる中、早い終息を願いたいものです。ロータリー

年度は 7月よりスタートして一年間です。 

我がクラブの例会は木曜日でありますが、今年は 7月の 1日が木曜日でしたので、ホントに 1日スタ

ートとなりました。 私にとりましてはあっという間のひと月に感じておりますが、この 7月 1日か

ら始まるお祭りが有ります。 皆さんもご存じの大祭で、京に於ける祇園祭。 

祇園さんと親しまれるものですが、祇園さんは 7 月 1 日から始まり 7 月 31 日までのひと月間色々な

神事が続きます。ご存じでしたか、祇園祭と言えば、山鉾の巡行が有名で毎年何十万人の観光客がお

と連れますが、本来は八坂神社のお祭りで、八坂さんの祭神である素戔嗚尊と奥さんの櫛稲田姫と 
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八柱御子の魂を 3つの神輿に移して、氏子の街中を通って厄を祓ってもらう神事です。 
この神事は千年以上も前から、疫病の蔓延に苦労した当時の人たちの願いから始まった事です。 

人間界は何かと穢れとる、先ずは神様の通り道を清めなければならないと言う事で、氏子の町衆が綺

麗に飾り立てた山や鉾を先に巡行させて道中を清める。しかる後主役の御神輿が同じ道筋をめぐる。 

 

 

（大谷純一幹事） 

 

○ 【 幹 事 報 告】                  

皆さん こんにちは！ 

東京オリンピックが始まり一週間が経ちました。日本勢の活躍が際立って

おり、感動の毎日です。コロナ感染者の数は上がり続けていて、注意が必

要ですが… 

アスリートたちの活躍が、日本中を明るいムードで包んでくれているオリン

ピックが、開催できてホントに良かったな～と思っております。 

今日は公式訪問例会です。水村ガバナーにおかれましては、ご多用のと

ころ、行田ＲＣにお越し頂きありがとうございます。 

「ロータリーの友」で拝見しましたが、ガバナーは子どもの頃、天文学者に

あこがれていたようですが… 

行田 RCでは横田会長の下、「子どもたちに夢を！」という５５周年のテーマを掲げ、 多くの子供たちに 

天体への想いを抱いて頂こうと PTA連合会との共催で、 講演会等の事業を計画しております。 

一人でも二人でも夢を抱いてくれる子が出てくることを願っているところです。 

また、岡部ガバナー補佐 ぬかりや地区幹事、滝沢副幹事 におかれましても、ご来訪ありがとうござい 

ます。最後までどうぞ宜しくお願い致します。 

 

【 来週８月５日（木）の例会 】 

通常通りこの会場に於いての開会となります。季のうつろい委員会の担当で、「お香」の香りを楽しめるや 

すらぎ例会となります。 
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【 ８月１９日（木）の例会 】 

夜間例会となりますが、コロナ感染急拡大につき、例会のあり方を変更する可能性が大きいです。 

 

【 熱海豪雨被害支援金の件 】 

先週多くの皆様のご協力のもと、３５,０００円が集まりました。地区の方からまとめて熱海へ支援頂くことに 

なります。皆様のご協力ありがとうございました。 
 

それと本日ですが、せっかくガバナーがおいで頂いたので、例会終了後、皆さん全員で記念写真を撮りた

いと思います。お帰りにならずに宜しくお願い致します。 

以上です。ありがとうございました。 

〇【委員会報告】 

「季のうつろい委員会」 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

8 月 5 日の例会では、香道直心流師範 栗原香扇先生をお迎えして

「季節の香を楽しむ」を企画いたしました。 

お香の歴史を学び、ほのかに漂う幽玄の香りを楽しんで頂きたいと

思います。 宜しくお願いいたします。  (吉岡かつよ委員長) 

 

 

 

 

栗原香扇先生 

                        

 

 

 

「もっと夢を も

っと奉仕を」 
 

 

 

本日は、行田ロータリークラブに訪問させて頂き誠に有難う

ございます。 

私は、行田ロータリークラブの年間計画を見させて頂き、こ

んなに美しい表紙の年度計画の印刷は他のＲＣでも見たこと

がありません。また委員会活動に於いても「季のうつろい委

員会」、「続・ビジネスシリーズ委員会」等の非常にユニー

クな委員会と、さくらＲＣ、白河ＲＣ、桑名北ＲＣ、台北城 

中ＲＣに至る姉妹クラブの紹介までも掲載され行田ＲＣの素

晴らしい活動計画に感心いたしました。 

私は、入間ロータリークラブでの３人目のガバナーとなりました

が、ここ行田ロータリークラブさんからも是非次期カバナーを 

○卓 話  国際ロータリー第 2570地区ガバナー水村雅啓ガバナー 

輩出して頂ければと思います。 

第２５７０地区スローガンとしては「もっと夢を、もっと奉仕を」を掲げアインシュタインの

「誰の為に生きることのみ、生きる価値がある」。 



4 

  

More dreams  More service 

 もっと夢を もっと奉仕を 
 
★もっと夢を……未来のあるべき地区、クラブの姿を真摯に描く 

★もっと奉仕を…描いた夢（未来ビジョン）の実現に向けて、奉仕プロジェクトを実行 
 

また会員の増強として４０歳代から５０歳代のメンバー、そして女性メンバーを増やす必要性と

「会員みんなが一人を入会させよう」との意識が必要である。 

 特に、行田と川越は埼玉県でお城という財産がある地域としてその有効活用ができるので、特徴

ある独自の活動を取り入れることも可能と思います。 

 

最後に地区活動目標として 

１活力ある地区・クラブをつくる 

２研修の実施でロータリーをもっと知る 

３多様な奉仕プロジェクトへチャレンジ 

４将来のリーダーの育成 

を掲げました。今後の行田ロータリークラブの活発な活動に期待いたします。 

 

2021.07.29  水村ガバナー公式訪問 記念写真 
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○【 出席状況・ニコニコ報告 】  

   

小松和弘会員 
 

〇本日の司会 藤間利一会員 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇 横田会長／水村ガバナーようこそ行田ロータリークラブへ。 

〇 大谷幹事／水村ガバナー、岡部ガバナー補佐、滑谷地区幹事、  

滝沢副幹事。 ようこそ行田 RCへ。 

〇 蔭山会員／ガバナーようこそ行田ＲＣへ。 

〇 富田会員／ガバナー水村雅啓様本日はありがとうございます。 

〇 小林一好会員／水村ガバナーようこそ行田へ、ご指導をお願い 

します。 

〇 福島会員/水村雅啓カバナーようこそ行田ロータリークラブへ。 

〇 岡田会員/水村ガバナーようこそ行田ロータリーへ。 

〇 岡田会員/５人目の孫が産まれました。  
 

 

 

 

 

 

 

 

○点 鐘 横田康介会長 

    

○ランチミニコンサート 行田アンサンブル協会 

  生の演奏を聴きながらの食事、贅沢なひと時でした。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席状況報告 にこにこ報告 

正会員数 ５９ 名  

１４，０００円 参加者   ３７ 名 

出席率   ６３ ％ 
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追 伸 

 

行田ロータリークラブ 会員の皆様へ 
 鴨田年度の例会で行われた、小布施堂から学ぶ「店づくりと街づくりの共生」がテ

レビ行田で放映されます。テレビ行田が視聴出来る方は是非ご覧下さい。 
また、周りの方へもお話頂ければ幸いです。 

 

放映予定は下記の通りです。 
行田ロータリークラブが考える「街づくりと店の共生」番組放送についてご案内し

ます。 
初回放送・・・８月２日（月）１９：００〜２０：００ 
以降、８月は３回（合計４回）放送します。 
また、９月にも再放送を予定しています。 
  

【 ４度目の緊急事態宣言の発令を受けて 】 

 

 

 

８月２日～８月３１日に緊急事態宣言の発令を受け、８月の例会は全て休会となります。 

・２０２１年８月  ５日（木） 休会 (但し、理事会：11：00～12：00 は、開催されます。) 

・２０２１年８月 19日（木） 休会 

・２０２１年８月 26日（木） 休会 


